

Málaga rompe su récord exportador y demanda más firmas internacionales

Supera los 1.500 millones a falta de cerrar 2014 pero la Cámara insiste en que faltan exportadores

[José Vicente Rodríguez](#)

A Málaga le ha sobrado un mes del año 2014 para rubricar sus mejores cifras exportadoras de la historia. De enero a noviembre de este pasado ejercicio la provincia ha superado ya los 1.500 millones de euros en ventas al exterior –exactamente, 1.507, según las cifras de la agencia andaluza Extenda–, pulverizando la marca de 1.493 millones obtenida en el año 2011. Según los últimos datos de la Agencia Andaluza de Comercio Exterior (Extenda), Málaga mantiene a noviembre de 2014 un crecimiento del 16,8% en relación al ejercicio anterior, por lo que el volumen estimado para el final del ejercicio podría llegar a superar los 1.650 millones de euros.



El presidente de la Cámara de Comercio de Málaga, Jerónimo Pérez Casero, destacó ayer el importante incremento de las exportaciones en los últimos años (un 53% desde el año 2007), ya que demuestra que las empresas están saliendo fuera en busca del negocio que la crisis les arrebató en el mercado interior. No obstante, el responsable de la Cámara reiteró que todavía son escasas las firmas que exportan en Málaga en relación al total existente en la provincia.

«El hecho que las exportaciones crezcan así nos va a hacer salir más rápido de la crisis pero Málaga necesita todavía un mayor volumen de exportación y, sobre todo, de un mayor número de empresas exportadoras», comentó Casero. Entre 2007 y 2013, la cifra de agentes exportadores anuales en Málaga ha subido un 82%, pasando de 2.515 a casi 4.600, según Extenda. La Junta confía además en que en 2014 se haya llegado al entorno de las 5.000. Sin embargo, sólo algo más de 600 de las firmas que exportan lo hacen de manera continua y como estrategia de negocio. Este núcleo es responsable de hasta el 85% de las exportaciones malagueñas. El resto protagoniza ventas de forma esporádica y por cantidades muy pequeñas.

El 2014, a falta del dato de diciembre, también deja en Málaga un repunte de la demanda interna. Las importaciones crecen casi un 18% y se sitúan ya en 1.321 millones de euros, el dato más alto desde 2011.